



En el Patronato celebrado hoy en el Parque Científico y Tecnológico de Bizkaia

Alex Belaustegui, reelegido Presidente de TECNALIA

26 de septiembre de 2024. Alex Belaustegui, en representación de Ingeteam, ha sido reelegido Presidente del centro de investigación y desarrollo tecnológico TECNALIA en el Patronato celebrado hoy en el Parque Científico y Tecnológico de Bizkaia. Belaustegui, vicepresidente del centro desde 2016 y presidente desde 2020, continuará en el cargo durante los próximos cuatro años.

En su nombramiento, Belaustegui ha manifestado que “han sido cuatro años de gran complejidad, marcados por los retos a los que nos hemos enfrentado como sociedad, incluyendo una pandemia, varios conflictos bélicos, crisis humanitarias y financieras. En un contexto tan convulso, la tecnología y la innovación son ahora más estratégicas que nunca, y agentes eficientes en su desarrollo y transferencia, como Tecnalía, se vuelven fundamentales. Afrontamos la nueva etapa con ilusión y compromiso, con la confianza que nos da el apoyo de empresas y administraciones. TECNALIA, como miembro de la Red Vasca de Ciencia, Tecnología e Innovación y mayor centro tecnológico del Estado, es una herramienta al servicio de las empresas y de la sociedad. Nuestro objetivo es anticiparnos para potenciar el impacto económico y social a través de la investigación tecnológica y la innovación y posibilitar un futuro sostenible”.

Ingeniero Industrial Eléctrico y con un MBA Internacional, inició su carrera en el EVE (Ente Vasco de la Energía) y la ingeniería SENER, y es actualmente Director de Desarrollo Corporativo y Consejero de Ingeteam, donde comenzó su andadura profesional a inicios de 2002. En 2010 es nombrado CEO de la entonces Head Division Indar dentro del Grupo Ingeteam, labor que desempeña hasta 2019, cuando pasa a Ingeteam, S.A como Director de Desarrollo Corporativo y Gerente de UP.

Por su parte, M^a José Armendariz, en representación de Gestamp Automoción, ocupará la Vicepresidencia de TECNALIA y Fernando Irigoyen, en representación de Kutxabank, asumirá la Secretaría.

Nuevo Patronato

En la reunión de hoy ha sido también designado el nuevo Patronato, que ha quedado configurado de la siguiente forma: ACLARA METERS S.L., Pedro Urteaga; AERNOVA AEROSPACE SAU, Gemma Ortiz de Barrón; ARTECHE CENTRO DE TECNOLOGÍA A.I.E., Alexander Artetxe; AYESA IBERMATICA, S.A.U., José Manuel Barrutia; CEMENTOS LEMONA, S.A., Elena Guede;

CIE AUTOMOTIVE, S.A., Jose Esmoris; FCC CONSTRUCCIÓN, S.A., Antonio Burgueño; FEDERACIÓN ESPAÑOLA DE ASOCIACIONES DE FUNDIDORES, Marcial Alzaga; GESTAMP AUTOMOCIÓN S.A., María José Armendariz; GRUPO IGUALMEQUISA S.A., Nicolás Guerra; IBARMIA INNOVATEK S.L., Arrate Olaiz; IBERDROLA, S.A., Estibaliz Goñi; INGETEAM, S.A., Alex Belaustegui; IRIZAR, S.COOP., Imanol Rego; IVÁN MARTÉN ULIARTE; KUTXABANK, S.A., Fernando Irigoyen; LOINTEK INGENIERIA Y TECNICAS DE MONTAJES S.L.U., Javier Loroño; PATENTES TALGO, S.L., Rafael Sterling; PETRÓLEOS DEL NORTE, S.A. (PETRONOR), Jose Ignacio Zudaire; SENER INGENIERÍA Y SISTEMAS, S.A., Itziar Urrutia; TUBACEX, S.A., Diego Herrero; VALORIZA SERVICIOS MEDIOAMBIENTALES S.A., David Redondo; VELATIA, S.L., Javier Larrieta; VICINAY MARINE, S.L.U., Jesús Navas.

Los **Patronos Institucionales** quedarán representados por las siguientes personas: Juan Cruz Cigudosa, Secretario de Estado de Ciencia, Innovación y Universidades de la ADMINISTRACIÓN GENERAL DEL ESTADO; por parte de GOBIERNO VASCO, Jaione Ganzarain, Viceconsejera de Tecnología, Innovación y Transformación Digital, Alberto Fernández, Director de Tecnología e Innovación, Enrique Peiró, Viceconsejero de Salud, y Adolfo Morais, Viceconsejero de Investigación y Universidades; Ander Larrinaga, Director de Desarrollo Económico e Innovación de la DIPUTACIÓN FORAL DE ARABA; Joseba Mariezkurrena, Director General de Emprendimiento y Competitividad Empresarial de la DIPUTACIÓN FORAL DE BIZKAIA; y Jon Gurruchaga, Director de Innovación e Internacionalización de la DIPUTACIÓN FORAL DE GIPUZKOA.

Adicionalmente, el nuevo Patronato ha designado como socios honoríficos a las siguientes entidades: Universidad del País Vasco / Euskal Herriko Unibertsitatea, Ayuntamiento de Bilbao, Ayuntamiento de Donostia – San Sebastián, Ayuntamiento de Vitoria – Gasteiz, ADEGI Asociación de Empresarios de Gipuzkoa, CEBEK Confederación Empresarial de Bizkaia y SEA Empresarios Alaveses.

Acerca de TECNALIA

TECNALIA es el mayor centro de investigación aplicada y desarrollo tecnológico de España, un referente en Europa y miembro de Basque Research and Technology Alliance. Colaboramos con las empresas e instituciones para mejorar su competitividad, la calidad de vida de las personas y lograr un crecimiento sostenible. Lo hacemos gracias a personas apasionadas por la tecnología y comprometidas con la construcción de una sociedad mejor. Los principales ámbitos de actuación son: fabricación inteligente, transformación digital, transición energética, movilidad sostenible, salud y alimentación, ecosistema urbano y economía circular.

En el último estudio de notoriedad y posicionamiento elaborado por European Research Survey ERS, en 2022, TECNALIA ocupa la primera posición en notoriedad de marca de I+D+i.



www.tecnalia.com

Para más información: Itziar Blanco (681 273 464)